

Partnerschaft Kilsheim – Moret

- Eine Chronologie -

Ostern 1965	Besuch einer größeren Abordnung aus Moret, erster offizieller Empfang durch Bgm. Junghans und den Gemeinderat
Ostern 1966	Erstes offizielles Treffen zwischen dem Verband der Heimkehrer, Ortsgruppe Kilsheim und der Section des Anciens Prisonniers de Guerre Moret-Ecuelles in Kilsheim
16. Juli 1966	Erster Jugendaustausch
Pfingsten 1967	Erste Abordnung Kilsheimer Vereine fährt nach Moret (FC Kilsheim, KK-Schützenverein, Radsportverein, Kolping, Feuerwehr)
18. Mai 1968	Der Sportverein SEPAM kommt nach Kilsheim, der FC Kilsheim erwidert diesen Besuch im Herbst 1968, die gegenseitigen Besuche erfolgen ab jetzt in jedem Jahr
Juli 1968	Eine Gruppe von Jungkolping besucht Moret
Pfingsten 1969	Die Jugendmusikschule führt nach Moret und gibt verschiedene Konzerte
Sommer 1969	Der Jugendaustausch wird aktiviert und findet nun jährlich im Wechsel bis 1980 statt.
1. Mai 1970	Der Kilsheimer Gemeinderat besucht Moret
Oktober 1970	Der Stadtrat von Moret kommt zum Gegenbesuch
Pfingsten 1972 (20. Mai 1972)	Die beiden Bürgermeister Roland Dagnaud und Erhard Junghans unterzeichnen feierlich die Partnerschaftsurkunden in Kilsheim
Pfingsten 1973 (10. Juni 1973)	Feierstunde im Rathaus in Moret mit nochmaliger Besiegelung der Partnerschaft durch die beiden Bürgermeister
1974	Treffen im November „auf halber Strecke“, um die Modalitäten für die weiteren Begegnungen festzulegen.
1975	Es findet wieder ein Jugendaustausch statt.

Pfingsten 1976	Der Kùlsheimer Gemeinderat fährt fast geschlossen nach Moret, ebenso viele Vereinsvertreter
28.-30. Mai 1977	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
1978	Kùlsheimer Jugendliche in Moret
28.4. – 1.5.1979 1.7.1979	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Wahl von Bürgermeister Günther Kuhn zum neuen Bürgermeister der Stadt Kùlsheim – er führt die Partnerschaft im Sinne der Gründerväter weiter.
Pfingsten 1980 24.-26. Mai 1980	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 1981	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
Pfingsten 1982	Feier zum 10-jährigen Jubiläum der Partnerschaft in Moret – ein herzliches und würdevolles Geburtstagsfest
Pfingsten 1983	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Am 26.1.1983 verstirbt Herr Albert Arnold – er hat sich sehr um die Partnerschaft verdient gemacht
Pfingsten 1984	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 1985	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
Pfingsten 1986	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 1987	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
Pfingsten 1988	Partnerschaftstreffen in Moret Unter Mithilfe des Heimat- und Kulturvereins Kùlsheim wird im Centre Culturell ein große Ausstellung über Kùlsheim präsentiert – selbst ein Maibaum steht in Moret
Pfingsten 1989	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Der historische Verein aus Moret zeigt eine sehenswerte Ausstellung mit Aufführungen des „Spectacles et lumiere“.
Pfingsten 1990	Partnerschaftstreffen in Moret

Pfingsten 1991	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
17. Mai 1992	<p>Feier des 20-jährigen Bestehens der Partnerschaft im Rahmen der „700-Jahr-Feier“ der Stadt Kùlsheim. Anlässlich dieses Stadtjubiläums wurde ein neuer Brunnen am Ende des verkehrsberuhigten Bereiches der Hauptstraße eingeweiht. Dieser erhielt den Namen „Moret-Brunnen“. Auf einer Tafel wird auf die Partnerschaft hingewiesen. Wortlaut: „Am 20. Mai 1972 wurde die Partnerschaft zwischen Moret-sur-Loing/Frankreich und Kùlsheim/Deutschland durch Unterzeichnung der Urkunde offiziell besiegelt. Dieser Platz mit Brunnenanlage wird der in 20 Jahren gewachsenen Freundschaft gewidmet. Sichtbarer Ausdruck der Verbundenheit zwischen den beiden Städten und ihren Einwohnern ist der weiÙe Mùhlstein – gestiftet von der Stadt Moret – der in der Brunnenanlage – ein Mùhlwerk – eingeführt wurde.“</p>
Pfingsten 1993	In Moret wird das 20jähriqe Bestehen der Partnerschaft mit einem großen Fest in der Stadt gefeiert.
Pfingsten 1994	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
Pfingsten 1995	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 1996	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
Pfingsten 1997	Partnerschaftstreffen in Moret Feier des 25-jährigen Bestehens der Partnerschaft
Pfingsten 1998	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Feier des 25-jährigen Bestehens der Partnerschaft
Pfingsten 1999	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 2000 10. – 12. Juni	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Erstmals wird ein Austausch über die PAG-Schule / Collégé Alfred Sisley organisiert. Die Schüler treffen sich im gleichen Jahr in Kùlsheim und Moret
14. – 17. Juni 2001	Partnerschaftstreffen in Moret
Pfingsten 2002 18. – 20. Mai	30 Jahre Partnerschaft Kùlsheim-Moret Feier in Kùlsheim
20.-22. Juni 2003	30 Jahre Partnerschaft Kùlsheim-Moret Feier in Moret

25. – 27. Juni 2005	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
24. – 26. Juni 2006	Partnerschaftstreffen in Moret
23. – 25. Juni 2007	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
21. – 23. Juni 2008	Partnerschaftstreffen in Moret
20. – 22. Juni 2009	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
19. – 21. Juni 2010	Partnerschaftstreffen in Moret
18. – 20. Juni 2011	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
23. – 25. Juni 2012	40 Jahre Partnerschaft Moret – Kùlsheim Feier in Moret (Ausstellung)
22. – 24. Juni 2013	40 Jahre Partnerschaft Kùlsheim – Moret Feier in Kùlsheim
21. – 23. Juni 2014	Partnerschaftstreffen in Moret
20. – 22. Juni 2015	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim
25. – 27. Juni 2016	Partnerschaftstreffen in Moret
17. – 19. Juni 2017	Partnerschaftstreffen in Kùlsheim Mitwirkung der Partnerschaft am 18. Juni 2017 am Regionaltag in der Kùlsheimer Innenstadt
23. – 25. Juni 2018	50 Jahre Freundschaft FC Kùlsheim – Sepa Moret Feier in Kùlsheim
21. – 24. Juni 2019	Partnerschaftstreffen in Moret